

Чему учит нас Слово Божие?

«Все Писание богодухновенно и полезно для **научения**» (2Тим. 3:16)

Библейское учение – это фундамент, на котором строится вся наша христианская жизнь. Без правильного понимания того, кто есть Бог, кто мы и что Он совершил для нас, наша вера останется поверхностной – просто набором религиозных взглядов, чувств и добрых намерений. Однако настоящие духовные плоды приносит только та вера, которая основана на здоровом учении.

1. Что такое «учение» и почему оно важно?

Вопросы:

1. Как вы понимаете слово «учение» (доктрина)? Какие ассоциации оно у вас вызывает – положительные или отрицательные? Почему?
2. Почему Павел ставит «научение» на первое место среди четырёх целей Писания? Как учение связано с остальными тремя (обличение, исправление, наставление)?
3. Что происходит с верующим или церковью, когда они пренебрегают здоровым учением? (Еф. 4:14; 2 Тим. 4:3-4; Ос. 4:6)
4. Можно ли быть искренне верующим человеком и при этом иметь ошибочные убеждения? К каким последствиям это может привести? (Рим. 10:2-3; Деян. 18:24-26)

2. Чему учит нас Писание?

Вопросы:

1. Какие основные истины о Боге открывает нам Писание? Почему важно знать не просто о Боге, но знать Его правильно? (Иер. 9:23-24; Ин. 17:3; Исх. 34:6-7)
2. Что Библия говорит нам о человеке – о нашем происхождении, состоянии и предназначении? Почему это знание необходимо для понимания Евангелия? (Быт. 1:27; Рим. 3:10-12, Рим. 3:23)
3. Какова центральная весть Писания? Как Ветхий и Новый Заветы вместе указывают на Христа? (Лк. 24:27, Лк. 24:44-47; Ин. 5:39; 1 Кор. 15:3-4)

3. Как учение должно влиять на нашу жизнь?

Вопросы:

1. Какова связь между правильным учением и правильной жизнью? Может ли одно существовать без другого? (Тит. 1:1; Тит. 2:1, Тит. 2:7-8; 1 Тим. 4:16)
2. Чему Писание учит нас о том, как мы должны жить? Ограничивается ли библейское учение только вопросами спасения? (Тит. 2:11-12; Мих. 6:8; Мф. 22:37-40; 1 Ин. 2:15)
3. Как нам различать истинное учение от ложного? Какие критерии даёт нам Писание? (Деян. 17:11; Гал. 1:8-9)
4. Какова наша личная ответственность в изучении учения? (2 Тим. 2:15; Евр. 5:12-14; Пс. 118:11)
5. Как мы можем передавать здоровое учение нашим детям и друзьям? (Втор. 6:6-7; 2 Тим. 2:2; Кол. 3:16)

What Does God's Word Teach Us?

"All Scripture is given by inspiration of God, and is profitable for **doctrine**" (2 Tim. 3:16)

Biblical doctrine is the foundation on which our entire Christian life is built. Without a right understanding of who God is, who we are, and what He has done for us, our faith will remain shallow—merely a collection of religious views, feelings, and good intentions. True spiritual fruit, however, is produced only by a faith that is grounded in sound doctrine.

1. What is "doctrine," and why does it matter?

Questions:

- How do you understand the word "doctrine"? What associations does it bring to mind—positive or negative? Why?
- Why does Paul place "doctrine" first among the four purposes of Scripture? How is doctrine connected to the other three (reproof, correction, instruction)?
- What happens to a believer or a church when they neglect sound doctrine? (Eph. 4:14; 2 Tim. 4:3-4; Hos. 4:6)
- Can a person be sincerely believing and still hold mistaken convictions? What consequences can this lead to? (Rom. 10:2-3; Acts 18:24-26)

2. What does scripture teach us?

Questions:

- What key truths about God does Scripture reveal to us? Why is it important not merely to know about God, but to know Him rightly? (Jer. 9:23-24; John 17:3; Ex. 34:6-7)
- What does the Bible teach about humanity—our origin, our condition, and our purpose? Why is this knowledge necessary for understanding the gospel? (Gen. 1:27; Rom. 3:10-12; Rom. 3:23)
- What is the central message of Scripture? How do the Old and New Testaments together point to Christ? (Luke 24:27; Luke 24:44-47; John 5:39; 1 Cor. 15:3-4)

3. How should doctrine shape our lives?

Questions:

- What is the connection between sound doctrine and a godly life? Can one exist without the other? (Titus 1:1; Titus 2:1; Titus 2:7-8; 1 Tim. 4:16)
- What does Scripture teach us about how we should live? Is biblical doctrine limited only to matters of salvation? (Titus 2:11-12; Mic. 6:8; Matt. 22:37-40; 1 John 2:15)
- How can we discern true doctrine from false doctrine? What criteria do Scripture give us? (Acts 17:11; Gal. 1:8-9)
- What is our personal responsibility in studying doctrine? (2 Tim. 2:15; Heb. 5:12-14; Ps. 119:11)
- How can we pass on sound doctrine to our children and friends? (Deut. 6:6-7; 2 Tim. 2:2; Col. 3:16)